

創

—第 62 回—

よく寝て、よく食べ、
免疫力アップ！

別府市でも新型コロナウイルスのワクチン接種がいよいよ始まりました。

予約時に電話が繋がらない、ネット予約の仕方がわからない、予約数が少なすぎるというお叱りを受けました。

次回予約受付時に同じお叱りを受けない様、全て改善を必要とされている全ての皆様に、速やかに接種が行える体制を整えています。

まずは75歳以上の方、次に65歳以上の方々と優先して接種を進め、7月末までに65歳以上の方の接種を終える予定です。

そんな中、先日別府市は九州大学都市研究センター、別府市旅館ホテル組合連合会と三者で「免疫力日本一」を目指した包括連携協定を結びました。
今まで温泉が身体に良いと



別府市長
長野 恭紘

いう認識はされてきました
が、医学的に立証できてい
ませんでした。

それを腸内細菌を調べるこ
とにより、数値の改善やどの
病気になりやすいかなどを数
値化し、どの温泉がどう効果
的かなどを調べます。

世界初の試みにワクワクし
ています。

要はよく寝て、よく食べ（食
べ過ぎは注意。笑）、温泉に
浸かれば、免疫力アップでコ
ロナの方から遠ざかる！
これが一番大事です。

別府市ならではの取組で、
住む人も訪れる人も幸せにで
きるよう、今後三者で研究を
重ねます。



フォトベっぷ



免 疫力日本一を目指し— 4月30日、別府市は九州大学都市研究センターと別府市旅館ホテル組合連合会の3者で「温泉の効果を科学的に検証する」ための包括連携協定を締結しました。今後、温泉研究や温泉療養とワーケーションの支援などを行います。



永 年の功績—令和2年度消防功労者消防庁長官表彰で別府市から永井幸己さん、大野秀雄さん、荒尾大介さんの3人が「永年勤続功労章」を受章し、伝達式が行われました。「これからも消防活動に励みます。」とそれぞれの思いを口にしていました。



温 泉資源を調理—イタリアン料理店「オット・エ・セツテ大分」のオーナーシェフ梯哲哉さんが「食のサステナブルAWARD」で金賞を受賞しました。梯さんは、「地産地消の食材にこだわった、ここでしか味わえない料理を提供したい」と話していました。



別 府からスタート—4月23日、別府国際観光港の多目的広場でオリンピック聖火リレーの出発式が行われました。九州第1走者は、北京・ロンドン五輪の新体操団体に出場した田中琴乃さんです。観客が見送る中、爽やかな笑顔で出発しました。